

Mamá adolescente logró superarse

Ocho meses en silencio

◆ **ANDREAS CORDERO**
andreas.cordero@lateja.co.cr

Desde chiquilla Irene Thuel llamaba la atención por su hermosura, no pasó mucho tiempo para que Alejandro, muy valiente y alentado, le echara el cuento y la enamorara.

Después de un tiempo de jalar quedó embarazada, sin embargo, ella siguió su vida normal porque no sabía que en su vientre crecía otro ser humano.



A pesar de ser mamá adolescente, Irene se preparó y es cirujana.

CORTESÍA IRENE THUEL

“Mi vida fue normal durante ocho meses y como estaba tan joven no era consciente de lo que me estaba pasando, mi cuerpo no cambió mucho y el estómago no me creció casi nada, nunca supe que estaba embarazada hasta que me faltaba un mes para dar a luz”, detalló.

La espalda no aguanto. La joven en ese momento cursaba el cuarto año de colegio (tenía 16 años) y durante las clases comenzó a padecer de fuertes dolores de



Irene con su hija menor y su nietecita Eva. CORTESÍA IRENETHUEL

espalda.

Cuando su mamá, doña Flory, la llevó al doctor se dieron cuenta del notición.

“Ella me ayudó y me apoyó en todo y eso hizo una gran diferencia en mi vida”, aseguró Irene, quien tuvo a su pequeña Alexa y la crió con mucho sacrificio y amor. Incluso, hasta la llevaba a las clases de la universidad porque no tenía con quién dejarla.

Madre ejemplar. A pesar del

duro inicio, Irene, quien ahora tiene 34 años, terminó su carrera como médica-cirujana, tiene su propia empresa y es una excelente mamá, además hace poco se convirtió en la abuela de Eva, una bebé que es la alegría de la casa.

“Mi hija Alexa también quedó embarazada a los 16 años y ahora yo le estoy ayudando a seguir adelante, porque si yo pude, ella puede. Ser madre joven no es un obstáculo para cumplir nuestras metas o sueños”, concluyó.

no ya está
ntacto con su
alimentado.